

Mike Quinsey
– 24.März 2023 –

Die Probleme, mit denen die Menschen auf der Erde konfrontiert sind, scheinen nicht nachzulassen, und als ob Covid nicht schon genug wäre, wächst die Angst. Eine friedliche Lösung des Konflikts zwischen der Ukraine und Russland scheint in weiter Ferne zu liegen, denn die Konfrontation eskaliert, und immer mehr Nationen werden auf die eine oder andere Weise in den Konflikt hineingezogen, ohne dass eine Lösung in Sicht wäre. Es liegt auf der Hand, dass der Krieg beendet werden muss, bevor der Frieden wiederhergestellt werden kann, doch eine Lösung, die alle Beteiligten zufrieden stellt, wurde noch nicht gefunden. Wann werden die Lehren aus dem Krieg gezogen, bevor die Dinge außer Kontrolle geraten, denn keine Seite ist bereit, zu verlieren; aber in Wirklichkeit gibt es keine Gewinner.

Die Zerstörung und das Elend, die dadurch verursacht wurden, sowie die Altlast, die es hinterlassen wird, sind unvorstellbar. Der menschliche Preis ist unermesslich und die Auswirkungen werden noch sehr lange bleiben. Es scheint, dass aus früheren Erfahrungen keine Lehren gezogen werden. Wer wird eine friedliche Lösung herbeiführen, die unter den jetzigen Umständen unerreichbar zu sein scheint? Es liegt auf der Hand, dass ein *Umdenken* stattfinden muss, damit der Frieden wiederhergestellt werden kann. Leider aber ist bereits ein Schaden entstanden, der noch lange nachwirken wird. Es gibt harte Lektionen, die gelernt werden müssen, aber es ist traurig, dass es eines solchen Geschehens bedarf, um Lehren daraus zu ziehen.

Die Zukunft von Mutter Erde bindet euch jedoch in so viele Veränderungen ein, die zu unangenehmen Erfahrungen führen werden, die unvermeidlich sind und bereits begonnen haben. Der Planet muss darauf vorbereitet werden, und die Auswirkungen werden weltweit zu spüren sein; aber wenn ihr unverzüglich handelt, ist es durchaus möglich, die Folgen zu mildern. Wir unsererseits nutzen unseren Einfluss, um euch dazu zu bringen, die Dringlichkeit des Aufrufs zu raschem Handeln zu erkennen, denn die Veränderungen vollziehen sich schneller, als euch gegenwärtig bewusst ist. Natürlich erkennt ihr die möglichen Folgen des Temperatur-Anstiegs, aber vielleicht ist euch nicht klar, dass es einer koordinierten weltweiten Anstrengung bedarf, um ihn aufzuhalten. Wir bitten euch dringend, euch ernsthaft Gedanken darüber zu machen, welche Maßnahmen zu ergreifen sind, und die Menschheit entsprechend vorzubereiten.

Ihr werdet euch vielleicht fragen, warum wir euch nicht direkt auf offensichtliche Weise helfen, aber ihr müsst bedenken, dass ihr einen freien Willen habt, in den wir uns nicht einmischen würden. Ihr trefft die Entscheidungen auf der Grundlage eures Wissens und eurer Erfahrungen im Umgang mit großen Veränderungen, und das ist eure Wahl, die wir respektieren. Schließlich seid ihr auf der Erde, um das Resultat eurer früheren Handlungen zu erleben. Das ist alles Teil des Lernprozesses, aus dem ihr wiederum Erfahrungen zieht, die euch helfen können, euch

weiterzuentwickeln. Wir wollen nicht, dass ihr falsche Entscheidungen trifft, aber wenn es eure Wahl ist, können wir uns nicht „einmischen“. In stillen Momenten dürfen wir jedoch in eure Nähe kommen und euch Ideen in den Kopf setzen, die euch helfen, die richtigen Entscheidungen zu treffen, denn wir möchten, dass ihr die aktuellen Probleme überwindet.

Wir erwähnen noch einmal, dass eure Zukunft hell strahlend sein wird und dass die gegenwärtigen Schwierigkeiten allmählich abnehmen werden, während der Weg nach vorn immer deutlicher wird. Das heißt zwar nicht, dass es keine Veränderungen mehr geben wird, aber der Weg, auf dem ihr euch befindet, wird viel klarer und verständlicher werden. Veränderungen finden ständig statt, bereiten euch aber normalerweise keine Probleme, aber Endzeiten sind unvermeidlich anstrengend, dies jedoch aus guten Gründen, die euch auf größere Dinge vorbereiten werden. Vor euch, die ihr eure Schwingungen angehoben habt und bereit seid, die Gelegenheit zu ergreifen, in höhere Ebenen aufzusteigen, liegt eine wunderbare Erfahrung.

Sorgt euch nicht um jene die Seelen, die sich schwer tun, Fortschritte zu machen; auch ihnen wird jede Hilfe zuteil. Es ist für sie nicht das Ende ihres Weges, sondern eine fortlaufende Gelegenheit, aus den Erfahrungen zu lernen. Jeder Seele werden Hilfe und viele Gelegenheiten gegeben, Fortschritte zu machen, denn auch ihr Ziel ist dasselbe wie das eure, nur brauchen sie mehr Zeit, um die Ebene zu erreichen, die für Fortschritte erforderlich ist. Seid versichert, dass jede Seele innig geliebt wird und dass ihr in jeder Hinsicht die Hilfe zuteilwird, die sie benötigt.

Eure Bestimmung ist es, eure Schwingungen soweit anzuheben, dass ihr zur Gottheit zurückkehren könnt, aus der ihr gekommen seid. Je weiter ihr voranschreitet, desto leichter wird der Weg, und je mehr ihr zur Wahrheit eures wahren Selbst erwacht, desto leichter wird es, ihm zu folgen. Im Grunde seid ihr alle Götter als Kinder des Höchsten Schöpfers, und es ist diese Ebene, zu der ihr euch hingezogen fühlt. Eure Erinnerungen sind durch die Erfahrungen, die ihr in den niederen Schwingungen gemacht habt, zwar getrübt, aber wenn ihr aufsteigt, werdet ihr die wahre Natur eures wahren Selbst begreifen.

Ihr seid mächtige Seelen, die einen Aspekt von sich selbst ausgesandt haben, um in die niederen Schwingungen des Materie-Universums zu gehen und dort Erfahrungen zu sammeln, die euch auch einen freien Willen erlauben. Buchstäblich zu tun, was ihr wollt, hat aber seine Regeln, und ihr müsst alle Fehler wiedergutmachen, die ihr macht und die andere Seelen betreffen. Das alles ist Teil eures Lernwegs, während ihr Erfahrungen sammelt, die sicherstellen, dass ihr weiter vorankommt.

Ihr seid die Gesamtheit all eurer Erfahrungen, während ihr danach strebt, eure Schwingungen weiter zu erhöhen. Ihr habt sozusagen alle Zeit der Welt, um weiterhin die Erfahrungen zu machen, die euch herausfordern, um als Teil eurer Evolution weiter zu gehen als bisher. Ihr werdet mit euren Herausforderungen niemals allein gelassen, und Hilfe ist immer zur Stelle,

wenn ihr sie erbittet. Wir bewundern eure Entschlossenheit, erfolgreich zu sein, und stehen euch auf dem gesamten Weg zur Seite. Wir sind eure Beschützer und Geistführer, aber wir können und werden uns nicht in die Entscheidungen einmischen, die ihr trefft, denn das ist eure freie Willensentscheidung.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org